

6. Platz beim F1-Junioren-Turnier in Haslach

Geschrieben von: Manuel Melzer

Montag, den 07. November 2016 um 08:17 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. November 2016 um 08:18 Uhr



Am 05.11.2016 machte sich eine kleine Gruppe F-Junioren auf zum U9-Turnier des SV Haslach. Von 7 Spielern waren nur 5 am Treffpunkt. Zum Glück hat sich am Spielort noch ein Spieler bereit erklärt, ein zweites Turnier zu spielen. Um 15 Uhr ging es dann in der sehr kleinen Halle in Primisweiler los.



Das erste Spiel war sehr zerfahren. Zwei sehr gute Torchancen unserer Jungs konnten leider nicht genutzt werden. Und so kam es wie es kommen musste: Eine der wenigen Torchancen des Gegners führte zum 0:1 und damit auch zum Endstand gegen Hergensweiler.

Im zweiten Spiel gegen den gastgebenden SV Haslach war eine klare Leistungssteigerung zu erkennen. Die Ailinger Führung wurde unglücklich kurz vor dem Schlusspfiff ausgeglichen. Danach ging es gegen Ratzenried. Nach einer guten Leistung – die Mannschaft stand sehr kompakt – endete ein sehr ausgeglichenes Spiel mit einem gerechten 0:0 Unentschieden.

Gegen den späteren Turniersieger und die überragende Mannschaft des Turniers, den SV Eglöfs, kam man mit 0:4 unter die Räder. Trotz aufopferungsvollem Kampf war gegen diesen Gegner leider nicht mehr drin. Das abschließende fünfte Spiel ging mit 1:2 gegen Amtzell verloren. Die Ailinger Führung wurde durch einen fragwürdigen Hand-9-Meter ausgeglichen und

6. Platz beim F1-Junioren-Turnier in Haslach

Geschrieben von: Manuel Melzer

Montag, den 07. November 2016 um 08:17 Uhr - Aktualisiert Montag, den 07. November 2016 um 08:18 Uhr

praktisch mit dem Schlusspfiff verlor man in einem wieder sehr ausgeglichenen Spiel knapp mit 1:2.

Die Mannschaft hatte in dieser Zusammenstellung noch nie gespielt. Jeder gab sein Bestes und der Spaß stand im Vordergrund. Mit etwas mehr Glück wäre bei dem sehr engen Teilnehmerfeld eine bessere Platzierung möglich gewesen. Trotzdem waren Trainer und Eltern mit den Jungs sehr zufrieden.